
Ich danke für alle Antworten. Ich habe mich dazu entschieden, wie so oft in den letzten Jahren, Willebroer zu
folgen und den Satz ohne besondere Hervorhebung so zu lassen.

Ein schönes verlängertes Wochenende euch allen.

@Günther Wendt: für mich war eigentlich die Frage, ob eine halbwegs seriöse Autorin überhaupt optische
Hervorhebungen braucht, oder ob sie mit der Sprache genug auszudrücken in der Lage ist...

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Kennzeichnen oder nicht?
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